
BA Treptow-Köpenick        10.04.2014 
Abt. Bauen, Stadtentwicklung und Umwelt 
Bezirksstadtrat 
 
 
 
 
Vorsteher der BVV 
Herrn Stock 
 
 
über BzBm 
 

     
 
Beantwortung der Kleinen Anfrage KA VII/0518 des Bezirksverordneten Ernst Welters             
vom 25.03.2014 
Betr.: Neu Venedig 
 
Ich frage das Bezirksamt: 
 
1. Haben die im Bericht des Bezirksamtes an den Ausschuss für Stadtentwicklung und 

Tiefbau in der Sitzung vom 13.01.2014 (in Punkt 15) benannten Bemühungen um einen 
Konsens zu einem Erfolg geführt? 

 
2. Gibt es einen neuen Sachstand bei der Bearbeitung weiterer Beanstandungen in Neu  

Venedig? 
 

 
Hierzu antwortet das Bezirksamt: 
 
Zu 1. 
Nein. Eine Verhinderung auf konsensualem Weg war nicht möglich. Frau und Herr L. haben 
bereits mit Schriftsatz vom 13.02.2014 Anträge auf Zulassung der Berufung gestellt. 
 
Zu 2. 
Die Bauaufsichtsbehörde ermittelt derzeit in weiteren Fällen hinsichtlich formeller und 
materieller Unrechtmäßigkeiten von baulichen Anlagen in Neu-Venedig. 
 
 

 
 
Rainer Hölmer 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 2 
 

Zur Erstellung dieses/er:    Drs. Nr.  haben 

    Antwort Kleine Anfrage  VII/0518   

         

         

      Anzahl Arbeits- 
stunden 

Betrag  
in € 

Beamtinnen/Beamte 
bzw. vergleichbare/r 

Beschäftigte/r 

mittleren Dienst  0 0,00 0,00 € 

    gehobenen Dienst  1 0,50 25,53 € 

    höherer Dienst  0 0,00 0,00 € 

         

notwendige Sachkosten als Folgekosten (z. B. Bestellung Material, Beauftragung Gutachten, ….)  

         

aufgewendet und damit entstanden  
in der Fachabteilung Gesamtkosten in Höhe von: 

25,53 €   

         

Dazu kommen Kosten beim BzBm, Büro BVV in Höhe von:   25,54 €  

         
Damit ergeben sich Gesamtkosten von:  51,07 €   

 
 
 
 


